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本报讯 3月1日下午，鄂州市委常委、常务副市长李军杰一行到
航空港实验区参观考察。郑州市副市长谷保中，航空港实验区管委会
副主任王春山陪同考察。考察团一行先后来到智能终端（手机）产业园、
双鹤湖中央公园、郑州园博园、空港跨境等进行了实地考察，详细了解了
航空港实验区智能终端产业和跨境电商发展情况及园博园建设运营情
况。李军杰表示，希望以此次考察为契机，双方今后加强沟通交流，相互
借鉴成功经验，实现互利共赢。 记者 胡成玉 通讯员 雷喜悦

全国人大代表点赞郑州航空港经济综合实验区建设——

为郑州建设国家中心城市打下坚实基础

本报讯 3月 1日上午，省航空港实
验区建设领导小组办公室常务副主任
王红，副主任黄亚军、关明华一行到航空
港实验区调研，先后前往合晶项目和机场
三期项目等地，并召开座谈会听取航空港
实验区2017年工作情况和2018年工作谋
划汇报，详细了解航空港实验区 2018年
重点项目建设、招商引资和对外开放、基
础设施建设、融资租赁业务谋划等情况。
郑州市委常委，航空港实验区党工委书
记、管委会主任马健，党工委专职副书记
张春阳，管委会副主任蔡红陪同。

马健在座谈会上指出，2018年是航
空港实验区从“打基础”“成规模”向“立新
城”迈进的转折年，航空港实验区将以党
的十九大精神为统领，围绕“一持续两提
升一转变”的总体思路，持续保持较快发
展，大幅提升建设品质、发展水平，大幅提
升辐射力、带动力、影响力，实现从高速增
长向高质量发展的转变，以“开放、提质、
培育、创新、民生”五大工程为抓手，努力
建设打造“国际航空港”“魅力航空港”“机
遇航空港”“幸福航空港”。希望省航港办
继续大力支持航空港实验区，双方共同努

力，着力打造“空中丝绸之路”先导区和全
省提升供给质量先行区，引领郑州国家中
心城市建设，引领“三区一群”，为“中原更
出彩”做出更大贡献。

王红指出，航空港实验区五年来的
发展成果令人鼓舞、让人振奋，省航港办
将继续为航空港实验区建设发展做好服
务。双方要进一步加强对接，提高针对
性和效率，朝着共同目标不懈努力，奋力
推进大枢纽建设再次取得大突破、推动
大产业培育实现大提升。
记者 胡成玉 通讯员 刘坤

省航空港实验区建设领导小组办公室调研航空港实验区

推进大枢纽建设取得大突破
推动大产业培育实现大提升

本报讯 3月 1日下午，全国人大代
表驻豫代表第二视察组到航空港实验区
视察，省人大常委会副主任徐济超，郑州
市人大常委会主任白红战，郑州市委常
委，航空港实验区党工委书记、管委会主
任马健参加视察。

全国人大代表、河南师范大学党委
书记赵国祥边走边听，并用手机记录下
每一处参观的瞬间。赵国祥说，郑州航
空经济的发展让郑州和世界的距离不断
拉近，给全球人文交流和货物的集散提
供了便利，郑州产品向世界各地发送和

各国原材料向郑州汇聚都可以在最短时
间内完成，并发挥出最好的效益。郑州
航空港实验区具有很大的带动作用，自
由贸易区、国家创新示范区等一系列国
家级平台在郑州落地，通过各种政策叠
加，郑州在产业发展、对外开放、创新创
业等方面将实现质的提升，这必将带动
河南经济大幅度腾飞。

2017年，航空港实验区智能终端
（手机）产业持续飞速发展。“在很短的
几年时间内，郑州手机产业的发展就
这么庞大，这让我感到非常震撼。”全

国人大代表、河南省宝丰县赵庄镇大
黄村党支部书记马豹子说，在郑州建
设国家中心城市中，大项目、大产业打
下了非常好的基础，未来的郑州让人
充满期待。

全国人大代表，河南省上蔡县朱里
镇拐子杨村党支部书记、村委会主任，广
东省深圳市全顺劳务派遣有限公司总经
理张全收认为，通过郑州建设国家中心
城市的整体规划看，航空港实验区整体
布局很大，未来有很大的发展空间。
记者 胡成玉

本报讯 为深入贯彻落实全区
2018年度工作会议精神，3月 7日下
午，航空港实验区党群工作部组织召
开了全体工作人员会议，迅速传达了
全区 2018年度工作会议精神。党群
工作部部长季玉成结合党群工作部工
作实际，就贯彻落实会议精神进行了
部署。会议要求，党群工作部机关全
体人员要统一思想，提高认识，严格按
会议精神抓好各项工作落实，进一步
梳理各项工作，把力量凝聚到落实会
议精神上来，全面抓好近期各项工作，
查缺补漏，把工作做扎实，严格按时间
节点有力推动工作落实，为 2018年工
作开好头，打下坚实基础。季玉成说，
2018年，是贯彻落实党的十九大精神
的开局之年，也是实验区由“成规模”
向“立新城”迈进的转折之年，面对新
的压力、新的挑战，作为党群部门要进
一步强化使命感和责任感。
记者 王军方 通讯员 陈朝栋

本报讯 3月 7日是郑州航空港实
验区获批上升为国家战略五周年的日
子。记者从郑州出入境检验检疫局
（以下简称郑州国检）获悉，河南进口
肉类指定口岸郑州查验场从2015年落
户航空港试验区伊始的 188.64 吨、
391.17万元到 2017年的 2.81万吨、4.9
亿元，业务连年攀升。目前，郑州肉类
口岸已实现海公联运、海铁联运、空公
联运、海铁公联运的多式联运全覆盖，
成为全国进口量最大、货源最多、品种
最全的内陆进口肉类指定口岸，并有
效拉动了郑州口岸经济快速发展。

据悉，在了解郑州肉类口岸高效
快捷的通关速度及郑州国检热情周到
的服务后，一些国内进口肉类龙头企
业都有意向落户郑州。2018年 1月初
至今，郑州肉类口岸已进口冻肉
4237.99吨、1.13亿元，全年有望突破 5
万吨，实现业务四连增。

郑州国检也将继续围绕郑州市
委市政府、郑州航空港实验区管委会
和省局党组决策部署，在服务航空港
区建设、帮扶肉类口岸做大做强做优
上，站得更高、看得更远、贴得更紧、
干得更实，为加快构建全方位对外开
放新格局、优化肉类口岸营商环境、
打造全国肉类口岸领跑者做出新的
更大贡献。
记者 王军方 通讯员 付盼盼 孙怀兴

党群工作部传达贯彻
2018年全区工作会议精神
推动全区党群工作
再上新台阶

郑州国检推动肉类
口岸业务连年攀升

航空港实验区召开
信访稳定工作会议

本报讯 3月1日上午，航空港实
验区组织召开信访稳定工作会议，
航空港实验区管委会副主任蔡红,全
区各委（部）、局、办主要领导、办事
处(社区服务中心)等有关负责同志
参加会议。

会议要求，要讲政治、守底线，
增强做好信访工作的自觉性和责任
感。要提高对信访工作的认识，全
方位畅通信访渠道，不断拓宽创新
信访渠道，方便群众反映问题；要严
格落实党政领导公开接访制度，各
级各部门主要领导要带头接访处
访、约访下访。要讲责任，严纪律，
懂规矩，各级各部门主要领导要切
实承担起第一责任，认真梳理管辖
范围内的各类信访突出问题，带头
分包案件、亲自研究协调，重点解决
一批疑难信访案件。要严格落实工
作责任制，坚持齐抓共管，切实形成
合力，坚决杜绝推诿扯皮。各级信
访联席会议和政法、信访部门要加
强督促检查，及时掌握情况，及时通
报信息，及时发现和妥善处置问题。
航空港时报 曾碧娟
通讯员 高建州

本报讯 3月 5日下午，郑州市委常委，航空港实验区党工委书
记、管委会主任马健会见了菜鸟网络科技有限公司地网副总裁
徐跃东一行。双方就菜鸟项目二期建设、三期规划及前期开工筹
备情况、阿里巴巴华北郑州空港分公司落地等工作进行了洽谈。
航空港实验区管委会副主任蔡红参加会见并主持召开座谈会。

马健指出，菜鸟项目是航空港实验区与菜鸟网络的重大合作项
目，航空港实验区始终高度重视菜鸟项目建设工作，有关单位将继
续做好服务保障工作，积极协调解决菜鸟项目建设过程中遇到的问
题。希望通过双方共同努力，为菜鸟项目顺利推进创造良好条件，
实现互利共赢、共同发展。徐跃东感谢航空港实验区对菜鸟项目的
大力支持。他表示，菜鸟公司看好在航空港实验区的发展前景，愿
加快推进菜鸟后续项目建设，为航空港区更好更快发展贡献力量。
记者 胡成玉 通讯员 王俊波

鄂州市政府一行
参观考察航空港实验区

航空港实验区领导会见
菜鸟网络科技有限公司一行


